
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  

ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ  

Кафедра корпоративных финансов 

 

 

 

Аннотация к дипломной работе 

ФОРМИРОВАНИЕ И ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ПРИБЫЛИ ОРГАНИЗАЦИИ  

 (НА ПРИМЕРЕ ООО «МИВИМЕКС») 

 

 

 

 

 

НГУЕН ТХИ ЛЕ ЧИ 

 

Научный руководитель к.э.н., доцент Куколко Евгений Степанович 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Минск,2019 

 



АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Формирование и использование прибыли 

организации (на примере ООО «Мивимекс»)» 

 

         Дипломная работа посвящена разработка направлений увеличения 

прибыли и повышения эффективности использования прибыли в ООО 

“Мивимекс”. 

         Дипломная работа состоит из трех основных частей: теоретической, 

аналитической и практической, содержащей конкретные мероприятия и их 

экономическое обоснование, а также включает введение, заключение, список 

использованных источников и приложения. 

В первой главе рассмотрены теоретические аспекты сущности прибыли 

и ее функции. Показатели, характеризующие прибыль, и методика их расчетов 

результатов деятельности предприятия.  

Во второй главе оцениваются резервы увеличения прибыли ООО 

“Мивимекс”. Приведены валовая и чистая прибыль, состав и структура в 

динамике за анализируемый период. Рассматривается порядок формирования 

прибыли на рассматриваемом предприятии. Также определяются 

потенциальные места возникновения резервов увеличения прибыли. 

В третьей главе предложены мероприятия по мобилизации вскрытых 

резервов увеличения прибыли, по оптимизации распределения прибыли. 

В заключении обобщены результаты выполненного исследования, 

сформулированы основные выводы и предложения. 

Дипломная работа содержит: 65 станицы , 6 рисунок , 19 таблицу,  44 

источников, 2 приложения. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

ABSTRACT 

on the thesis « Formation and use have arrived to LLC Mivimex » 

 

          The thesis is devoted to the development of the directions of increase have 

arrived and increases in efficiency of use have arrived to LLC Mivimex. 

          The thesis consists of three main parts: theoretical, analytical and practical, 

containing specific activities and their economic justification, and includes an 

introduction, conclusion, list of sources used and applications. 

         In the first chapter considers theoretical aspects of profit and its functions. The 

index characterizing the profit and the technique of analyzing the results of the 

enterprise. 

         In the second chapter, reserves estimated to increase the profit of “Mivimex” 

LLC. In this chapter, presents the gross and net profit, structure in the dynamics for 

the analyzed period. The procedure of forming profit at the enterprise is considered. 

It also defines potential source of reserves to increase profits.  

         In the third chapter offers measures to mobilize uncovered reserves to increase 

profits and to optimize the distribution of profits. 

          In conclusion, the results of the study are summarized, the main conclusions 

and proposals are formulated. 

          Thesis contains: 65 pages, 6 figure, 19 table, 44 sources, 2 applications. 
 

 

 
 


